



## Más de tres mil personas mayores en Temuco tienen problemas de movilidad

**DESAFÍO.** “Es necesario impulsar políticas públicas que generen conciencia”, planteó el consejero Miguel Ángel Contreras.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

“E n Temuco existen alrededor de 3 mil adultos mayores con problemas de movilidad, los que requieren ayuda en algunas de sus actividades diarias, por lo que es fundamental crear conciencia sobre la importancia de ser solidarios y colaborativos con estos vecinos, generando el necesario cambio cultural, para que toda la comunidad comprenda que esta situación es inherente al avance de la edad y que, por consiguiente, terminará afectando a un alto número de la población”.

Lo anterior fue expresado por el consejero regional, Miguel Ángel Contreras, vicepresidente de la Comisión de Salud del Gobierno Regional, quien agregó que, en Temuco, el total de adultos mayores es de alrededor de 60 mil personas, por lo que el problema de movilidad o movilidad reducida afecta a un cinco por ciento de dicho segmento etario, lo que debería impulsar políticas públicas que pongan sobre la mesa esta problemática social.

### RECONOCIMIENTO

En este contexto es necesario reconocer, prosiguió Contreras, que tanto el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, así como el MOP y la Municipalidad de Temuco, han mostrado un gran compromiso en esta materia; en el caso de los ministerios mencionados, incluyendo en sus obras la infraestructura necesaria para que el desplazamiento de las personas sea más amigable y, en el caso de nuestro municipio, en especial en la administración del alcalde Neira, reforzar el Departamento del Adulto Mayor, que se ocupa en profundidad de éstas y otras materias relacionadas con las personas de edad avanzada.

“Hemos conocido iniciativas de organizaciones gremiales, agregó el core Contreras, como por ejemplo la Cámara de Comercio Detallista de Temuco y la Cámara de Comercio y Turis-



LA POBLACIÓN DE PERSONAS MAYORES TIENDE A INCREMENTARSE CADA VEZ MÁS EN EL PAÍS, POR LO QUE URGE ABORDAR ESTE TEMA CON POLÍTICAS PÚBLICAS DE MEDIANO Y LARGO PLAZO.

**60 mil adultos mayores** hay en Temuco, de los cuales un 5% tiene problemas de movilidad.

mo, que están preocupados en generar conciencia, preparando a sus colaboradores en este sentido; lo mismo ha ocurrido con muchos servicios públicos han sido capacitados y el resultado ha sido muy valioso, sin embargo, debemos llegar a toda la comunidad con el mensaje, por la importancia que tiene para toda la sociedad”.

### JÓVENES

Al ser consultado sobre qué pasa con los jóvenes en esta materia, Contreras fue enfático, señalando que en esta tema es importante ser claros: “Hay un altísimo porcentaje de muchachos (hombres y mujeres) que son los más preocupados, cariñosos y dedicados a los adultos mayores de su entorno familiar y, en general, en su desenvolvimiento diario, sin embargo, se pudiera generar una estigmatización a raíz de la delincuencia que se conoce, especialmente en la televisión, donde se ve a adolescentes cometiendo delitos graves, cuyas víctimas son personas de avanzada edad, lo que, a diferencia de lo que se piensa, no repre-

senta a toda la sociedad, y ese es otro problema, el que se debe abordado de manera distinta y donde son otros los organismos que deben poner manos a la obra para solucionarlo”. ☞